

...merced generosa se afanzaron, esconder el uniforme pa...

...ya decimos que no todos los ratistas están dispuestos a la ruindad...

En el Moderno

...cuando en los partidos del domingo no tomaban parte los pe...

...entre la numerosa concurrencia, se observó marcada tendencia en fa...

...no fué este un encuentro de emociones, porque a ellas no dió lugar...

...fué para Salsamendi una faula feliz de del domingo, llamando la...

...en la zona, aún cuando no hizo un gran extendido, sobresalió Vega...

...la jornada de ayer fué, como se esperaba, más accidentada que la an...

...terminada la ceremonia religiosa, los nuevos esposos y los invitados se trasl...

...ya en la segunda decena, cuando Amador y Larruaga tenían 18 tallas,...

...después, jugaron Achaga y Navas, contra Salaverria II y Arrieta. El...

...en tercer partido, a continuación, se jugaron Ormazal y Apurte, contra...

...en cuarto demostraron grandes dotes de jugador y salte brillantes...

...en quinto partido, a continuación, se jugaron Ormazal y Apurte, contra...

Ecos mundanos

AGRADECIMIENTO La familia de doña Claudia Múgica de Saiz...

NECROLOGICAS Mañana miércoles, a las once, se celebrará en la parroquia del Buen Pastor...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

Después de haber asistido a la boda de la señorita de Rotache, ha regresado a esta ciudad los señores de Huarte Mendicosa...

El día en Vizcaya De cartera local

(Por teléfono) Bilbao, 29 (10 n.) DESPUES DEL INCENDIO

Bilbao.—Continúan con gran actividad los trabajos del comandante de Marina y el ayudante de Erandio...

Hay tranquilidad en la Constructora Navl. El linceo "Proserpina" sigue prestando servicio de vigilancia...

Ante el juez de Marina, han decaído los obreros que trabajaban el viernes último en el departamento del "Alfonso XIII"...

Se dice que se han practicado 16 detenciones. Los Sindicatos metalúrgicos quieren celebrar Asambleas en la zona...

El dueño de una tienda de la plaza de la Constitución denunció, a primera hora de la mañana, que durante la noche...

El domingo por la noche, sobre la ocho y media, un tranvía de la línea de Rentería atropelló a un hombre, cerca de las cocheras...

El atropellado, que resultó con heridas en la cabeza, fué asistido por varios viajeros, y en un tranvía se le trasladó al Hospital.

En los centros oficiales no han dado cuenta de este accidente. Se ignora quién es el atropellado.

SALON MIRAMAR Jueves y viernes de la presente semana, la película más grandiosa que ha producido la cinematografía, titulada

MADAME DOBARY (UN DRAMA EN LA CORTE DE LUIS XV) Dos horas aproximadamente de duración, Sesiones a las cinco, siete tarde, y diez noche.

ALAVA (Por teléfono) Vitoria, 29 (10 n.) CONFLICTO SOLUCIONADO

Ha quedado obviada la huelga planteada en la Azucarera Alavesa. La fábrica se abrió, trabajando parte del personal huelguista y el resto labradores.

La normalidad ha sido absoluta. SOLER Y TORRA Hnos. Avenida de la Libertad, 20. COMPRA Y VENTA de toda clase de MONEDA Y BILLETES

Banco Español del Rio de la Plata BOLSA DE MADRID Interior 4 por 100... 70,10 Amortizable 5 por 100... 93,75

SIDRA AÑORGA IPARRAGUIRRE Champanada y corriente DE REZOLA Y ZUFIRIA Pedida en Ultramarinos. Hoteles y Restaurantes

M. RAMOS Libros de todas clases A PLAZOS Calle de Vergara, 8. Teléfono 880.

ENRIQUE PEREZ EGEA SASTRERIA Y CAMISERIA Especialidad en uniformes, impermeables y géneros de punto. Novedades en tejidos para señoras. Casa de confianza.

PRECIOS FIJOS Alameda, 3, San Sebastián. Teléfono 6-31. Sucursal en Eibar: ESTACION, 2. Teléfono 85. Sucursal en Tolosa: SOLANA, 3.

Faltan 200.000 pesetas en comandita para importantísimo negocio industrial, 10 por 100 interés mínimo garantizado. Escribid al apartado 140, San Sebastián

Hotel de la Plage Habitaciones habitables con vistas al mar. Miramar, núm. 2. Teléfono, 10-20.

30 Noviembre.—Martes, San Andrés y San Constanco.—Sale el sol a las 7,10 y se pone a las 4,30.

A las nueve de la mañana de ayer, cuando trabajaba en las cocheras del Tranvía de San Sebastián, el obrero Agustín García sufrió un ataque y cayó a tierra.

Durante la noche pasada se desprendieron varias piedras del monte Urgull, que fueron a parar al paseo del Principe de Asturias, donde interaccionaron el paso de carruajes, cerca del rompeolas. También rompieron las piedras un árbol.

A mediodía, a la puerta de un estanco de la plaza de Bilbao, promovieron un fuerte escándalo los fumadores que esperaban en la cola la distribución del tabaco. La dueña del estanco se vio obligada a cerrar el establecimiento.

El dueño de una tienda de la plaza de la Constitución denunció, a primera hora de la mañana, que durante la noche le habían roto la puerta de la tienda que da al zaguán, y ya dentro del establecimiento, le habían robado veinticinco pesetas y dos kilos de chorizos.

El domingo por la noche, sobre la ocho y media, un tranvía de la línea de Rentería atropelló a un hombre, cerca de las cocheras, en Ategorrieta.

El atropellado, que resultó con heridas en la cabeza, fué asistido por varios viajeros, y en un tranvía se le trasladó al Hospital.

En los centros oficiales no han dado cuenta de este accidente. Se ignora quién es el atropellado.

FRONTON MODERNO Dos grandes partidos a remonte, a las cuatro de la tarde. ZABALETA Y VEGA contra SALSAMENDI I Y ERREZABAL, sacando los delanteros de los once y diez y medio cuadros, respectivamente.

Palcos, 3 pesetas; segunda fila, 2; sillones, 1,50; asientos, 1; galería, 0,50. TEATRO PRINCIPAL A las seis media, matinee aristocrática, gran moda.

La zarzuela EL NIÑO JUDIO. A las diez y media de la noche. Reestreno de la humorada LA GATITA BLANCA y la humorada LAS CORSARIAS.

Sesiones a las cinco de la tarde y diez de la noche. Primera parte: La comedia cinematográfica en cuatro partes EN SU DEFENSA (primera, segunda y tercera partes).

Alhambra 5, Englands Premier Dancers and Tambourinists. Segunda parte: La comedia EN SU DEFENSA (cuarta parte).

Gloria Gil Rey, cancionista. PALACIO DE BELLAS ARTES Sesiones continuas de seis a nueve y una sesión a las diez de la noche.

Estreno de la película en cinco partes DONCELLA CASADA O VIUDA. TEATRO VICTORIA EUGENIA A las seis y media, en punto. Estreno de la comedia UN BUEN AMIGO.

A las diez y media, en punto. Segunda representación de la comedia UN BUEN AMIGO.

Los deportes en el extranjero EN FRANCIA Campeonato de París.—El C. A. P. vence al Olympique por uno a cero.

Gran interés había despertado este encuentro por tratarse de los dos equipos que van a la cabeza del campeonato, así es que un enorme gentío se congregó en el campo de Charentonneau, para presenciar el partido.

Durante el primer tiempo dominó el equipo del C. A. P., que mantuvo su ataque en el terreno enemigo. Después de media hora de juego, Dupré del C. A. P. centra, pero Contentet para la pelota, el pelotón lo recoge Pachet, que "shota", pero Contentet vuelve a parar, pero tan débilmente, que va a los pies de Bard, que de un tremendo cañonazo, envía el balón a la red.

En el segundo tiempo, el juego se hizo más indeciso, pero ninguno de los dos equipos logró marcar, terminando el partido con la victoria del C. A. P.

Red Star, vence a la Société Générale por dos a uno. Clichy y Club Francés, empatan a cero. Stade Francés, vence a J. A. St. Ouen, por uno a cero.

Standard, vence a Raincy, por cuatro a dos. Gallia, vence a S. C. Choisy, por dos a uno. Association Sportive française, vence a U. S. Luises, por cinco a cero.

OTROS RESULTADOS FRANCESES Sporting Athlétique Bordelais, vence a Bordeaux Etudiants Clubs, por dos a uno. Bourdeaux A. Club, vence a Sporting Club Bordelais por dos a cero. Stade Toulousain, vence a Villefranche por cuatro a cero.

LOS SEIS DIAS DE NEW-YORK El sábado terminó esta importantísima prueba ciclista, habiendo acabado la carrera nueve de los quince equipos inscriptos.

Los otros seis, entre los que se encontraban los franceses, han tenido que abandonar la carrera, o por fatiga, o a consecuencia de accidentes.

La clasificación ha sido la siguiente: Priemo, Baton Kisér; segundo, Goulet-Hill; tercero, Madden-Magin; cuarto, Kopsy-Belle; quinto, Drobae Weber; sexto, Macheat-Walker; séptimo, Aerts-Deruyter.

EL DIA EN MADRID Importante consejo de ministros El gobierno acordó que el Banco de España acuda en socorro de las entidades financieras de Barcelona.

(Por teléfono) Madrid, 29-30 (varias horas) EN LA PRESIDENCIA El presidente del Consejo recibió esta mañana a los periodistas.

Les dijo que había pasado gran parte de la mañana conferenciando con el jefe del Estado Mayor Central acerca de los presupuestos de Marina y que había interrumpido esta entrevista, que se proponía reanudar en seguida, con objeto de recibir a los periodistas.

Añadió que no tenía más noticias, sino que el acorazado "España" continuaba en Valparaíso sin novedad. Añadió que el marqués de Lema se hallaba completamente restablecido.

El señor Dato rogó a los reporteros que viniesen a la Presidencia a las cuatro de la tarde. Los reporteros le preguntaron si a esa hora habría noticias de interés, y el jefe del Gobierno contestó: —De interés, no; pero podré contarles algunas cosas.

LA "GACETA" — La "Gaceta" publica hoy un Real decreto de la Presidencia, convocando a elecciones de diputados a Cortes, para el 19 de diciembre y de senadores para el 2 de enero.

La "Gaceta" publicó la reforma arancelaria anunciada. En virtud de la misma, se elevan las tarifas para gran número de artículos en proporción considerable. Esta reforma ha producido gran revuelo en los círculos financieros y comerciales.

EL CONFLICTO DEL PAN Aunque notorio como en días anteriores, ha continuado hoy la escasez de pan en Madrid. Las colas no han sido tan largas, porque se han hecho repuestos de pan en todos los ministerios y centros oficiales.

Durante la mañana no ocurrieron incidentes. El alcalde, en su calidad de presidente de la Junta local de Reformas Sociales, ha convocado para esta tarde a las siete, a los patronos y obreros panaderos, a fin de intentar la solución del problema.

EN GOBERNACION — En el ministerio de la Gobernación manifestaron esta mañana que las noticias recibidas de provincias no acusaban novedad.

Tampoco había noticias interesantes en el ministerio de Hacienda, donde solamente dijeron que habían visitado al ministro el marqués de Comillas, el conde de Gamazo, don Francisco Cambó y varios ex senadores y ex diputados a Cortes.

EL CONGRESO POSTAL El Congreso de sección Postal universal, cuya labor terminó el sábado, celebrará mañana su sesión de clausura y procederá a firmar el tratado. En las deliberaciones han intervinido delegados de 60 Estados independientes y potegios y en los discursos que se han pronunciado se han declarado notas de elevada cordura prevaleciendo un criterio de amistad y respeto.

El conde Colombi ha recibido numerosas excitaciones de países de todas las razas, pidiendo que España realice una obra de paz. El Congreso reportará a España grandes beneficios. Doscientos delegados de todo el mundo han podido conocer en las excursiones realizadas, nuestros tesoros artísticos y mucho de ellos se han dedicado a visitar nuestros grandes centros fabriles.

No sólo reportará beneficios el hecho de que los pueblos americanos, en unión de España, hayan aprobado tarifas aminoras, sino que surgió con motivo del Congreso una nueva y más vigorosa unión iberoamericana.

El Congreso, además de las soluciones tarifas, proyectos postales y otros extremos, ha tomado acuerdos referentes a giro postal, remolques, cobros de créditos comerciales, suscripciones a diarios, valores declarados, servicios aéreo, etcétera, et. Un acuerdo adoptado acerca de los

paquetes postales será de los que más beneficios aporte a todos los países. — UN CONSEJO INESPERADO — A las dos de la tarde se reunieron los ministros en Consejo en la Presidencia.

Los periodistas que no habían sido avisados no pudieron ver a los ministros al entrar y pasaron aviso al señor Dato, el cual les comunicó que de cuatro y media a cinco les facilitaría una nota muy interesante. En efecto, a esta hora, el señor Dato ha facilitado a la Prensa, la siguiente nota:

"Enterado el Gobierno de que en la plaza de Barcelona se ha producido una alarma financiera absolutamente injustificada, que de no ser inmediatamente atendida y alejada, pudiera originar las más graves consecuencias, el Consejo de ministros ha acordado dirigirse al Banco de España, para que, con la garantía del Estado, preste a la Banca de Barcelona en forma de descuento de carturas y pignoraciones de títulos, todos los elementos necesarios para restablecer su normalidad."

MAS DETALLES El señor Cambó llegó a Madrid esta mañana celebrando varias entrevistas y conferencias relacionadas con la situación económica de Barcelona. A primera hora de la tarde, los comentarios versaron sobre las palabras pronunciadas por el jefe del Gobierno por la mañana.

La imitación subió de punto al saberse que la reunión ministerial se había adelantado a las tres de la tarde. Los ministros fueron llamados por teléfono. Los periodistas enterados de lo que ocurría acudieron a las tres de la tarde a la Presidencia.

El señor Cambó llegó a Madrid esta mañana celebrando varias entrevistas y conferencias relacionadas con la situación económica de Barcelona.

A primera hora de la tarde, los comentarios versaron sobre las palabras pronunciadas por el jefe del Gobierno por la mañana.

La imitación subió de punto al saberse que la reunión ministerial se había adelantado a las tres de la tarde.

Los ministros fueron llamados por teléfono. Los periodistas enterados de lo que ocurría acudieron a las tres de la tarde a la Presidencia.

En el Nuevo Club almorzaron juntos los señores Dato, Domínguez Pascual y el vizconde de Eza.

A las tres en punto de la tarde, llegó el señor Dato a la Presidencia.

Al ver a los periodistas les manifestó: Ya les he dicho esta mañana que hasta las cuatro y media no podría comunicarme nada.

Al entrar los demás ministros afirmaron que no sabían para qué se les llamaba.

A las cuatro menos cuatros, fue el gobernador del Banco de España a la Presidencia, saliendo después de las cuatro y media y antes de las cinco.

Preguntado por los periodistas si algo anormal ocurría que pudiera requerir su presencia en aquel sitio, contestó: —Pasaba por casualidad por aquí y he subido a hablar con el ministro de Hacienda.

El señor Domínguez Pascual, ha salido del despacho de ministros y conferencias acerca de las relaciones entre el Banco de España y el Tesoro.

A las cinco próximamente terminó el Consejo facilitándose la nota oficial ya conocida.

El señor Dato habló con los periodistas, ampliando la noticia relativa a la situación de Barcelona.

El Gobierno tuvo noticias de la situación financiera por que atraviesa Barcelona—dijo el presidente—por los informes que envió el gobernador civil, con carácter urgente.

Esta misma mañana celebramos diversas conferencias, entre ellas una con el gobernador del Banco de España.

Teniendo en cuenta la gravedad que había de causar la alarma y los daños que tenía que producir sólo no sólo en la región catalana, sino en las demás regiones españolas, el Consejo trató de la necesidad de atajar el mal adoptando medidas urgentes aun sin oír al Consejo de Estado y adoptó el acuerdo bajo la exclusiva responsabilidad.

El acuerdo fué tomado por unanimidad. Esta mañana nada les dije de este

AUTOPIANOS Y PIANOS JUARISTI HERMANOS AZPEITIA-CUIPUZCOA Reparaciones y afinaciones garantizadas. COMPRA Y VENTA ALGORTA-BILBAO SAN SEBASTIAN Teléfono núm. 7156 Teléfono número 0-34